
平成２９年度日吉台学区自治連合会第６回定例役員会議事録 

日時：平成２９年 11 月１８日（土）19：00～ 

場所：日吉台市民センター第３会議室 

 

１.会長挨拶 

 

2.来訪者   

▽ 日吉台合唱団クリスマスコンサート開催について 

   ・ 12 月１６日、午後 2 時、市民センターで。午後 2 時開演。合唱団定例のクリスマスコンサート。 

3. 各種団体の連絡・報告 

  ▽夢・未来実行委 

    1 月 6 日 もちつき大会 1 月 7 日 どんど焼きまつり開催 

     参加呼びかけを回覧。 

  ▽社会福祉協議会 

    12 月 13 日クリスマス会（ふれあい・すこやかサロン共催） 

  ▽自主防犯 

    11 月 29 日午後 1 時半、市民センター大会議室 秋の講座「今知っておきたい我が家と防犯について」 

       学区老人クラブ連合会と共催 

4.日吉台市民センターからの報告について 

 (1) 「緑の募金｣苗木の還元について 

希望のある場合 、１２月８日（金）までに支所に提出ください。金額に上限がありますので、希望通りに行

かない場合もあります。 

 

5.大津市自治連合会定例会 

 （連絡依頼事項） 

(1)平成 29 年度歳末助けあい運動の実施に伴う協力依頼について              （社会福祉協議会）                   

(2)確定申告期における掲示および回覧について・・・ポスター＆チラシ有り              （市民税課） 

（３）「ノーポイ運動」街頭啓発及び清掃活動実施について                   （廃棄物減量推進課） 

(４)移動労働相談周知用ポスターについて・・・ポスター有り                    （商工労働政策課） 

（５）大津・女性ビジネスプランコンテスト案内チラシの掲示について               （商工労働政策課） 

    

 6.学区役員会議題 

   野々口会長から諸報告 
 

▽ 学区個人情報保護方針（プライバシーポリシー）準用要請 

10 月定例会で保護方針を説明。検討結果準用が可能。これまで適正に運用していた。保護方針

が法的に裏付けることになる。次期総会で、会則に個人情報の取り扱いを追加してもらう。 

 

▽ 市民センター機能のうち、支所の統合について 

20 日午前 10 時、市自治連臨時会が召集された。自治協働課から支所統合案が発表されるだろ

う。坂本との統合が避けられないだろう。説明結果は各丁会長、自治連役員に概略をメールで

流す。詳細は 24 日の日吉台新聞に掲載する。来年度この議論は避けられない。 

 

▽ 認定こども園について 



10 月 31 日、日吉台幼稚園を転換して設立される設置法人の公募が開始。 

公募は、12 月 22 日まで。公募要領によると公私連携幼保連携型認定こども園。就学前全年齢

対象。学区要望したゼロ歳児から対象。こども園の名称に「日吉台」の地域名を使用する。応

募があり審査を経て設置法人が決まると 30 年夏ごろから園舎改築工事、31 年 4 月開園。園児

規模は不明だが 90 人以上など土地賃借料は２分の１。日吉台幼稚園児は、坂本幼稚園に通園、

30 年 5 月 31 日、日吉台幼稚園は廃園となる。市立幼稚園は原則徒歩通園だが、同幼稚園は 29

年度 3年保育を開始したのでこの園児が卒園する 2年間、通園バスを運行する。この通園バス

は日吉台地区を循環、園児を送迎する。通園バス運行は、当初市は運行を渋っていたが、幼稚

園の父母、学区住民らの強い要望が市を動かした。 

 

▽湖西道路 4 車線化に伴う騒音、振動対策特別委が発足。 

 10 月３０日発足。名称を「第二次湖西道路対策特別委員会」 委員長 北海彰・1 南自治会長事

務局長 市川泰伸・4東自治会長 委員 13 人。昭和 55 年、湖西道路開通時、騒音対策を協議し

ており、対策の継続性を持たせるため特別を第 2次とした。 

 

▽ イノシシに注意 

11 月初旬ごろから 3 丁目の上水道配水場、千野 3丁目から雄琴抜ける道路沿い、4丁目テニス

場周辺にイノシシの群が出没しているので注意。市は猟友会に依頼、駆除を始めている。学区

自治連は 13 日に注意ビラを全戸配布、注意を呼びかけているほか、自主防犯も沿線に注意ポス

ターを掲示した。 

 

▽ 野々口学区自治連会長の固定電話番号変更 

 ０７７－５３６－５３５８が、０７７－５１５－２３５８に変更 

   携帯電話の０９０－３０３５－７２１２に変更はありません。 

 

（1） 各自治会よりの報告事項 

（2） コミュニティ基金の取り扱いについて 

    コミュニティ管理委員会から要請があり、基金のあり方、使途について議論開始の要請があった。各丁、

各種団体で議論を始めてもらう。 

 (３)  防犯カメラ閲覧許可について 

        10 月、県警から閲覧要請があり、許可した。運用規則に基づき、役員会の事後承認を求め承認さ

れた。 

（４） 自治連行事会計剰余金処分について 

    購入したい備品などの場合に備え、事業会計の剰余金について積み立てか次期繰り越しを認めて欲し

いとの希望があった。協議の結果、従来どおり剰余金 自治連会計に返還、臨時の支出がある場合 、そ

のつど自治連に申請、定例会の了承を得てもらうことが決まった。 

（５） 自治連合会年末懇親会について：12 月１１日（月）、ＫＫＲ琵琶湖 18:30〜 （送迎バス市民センター

18:00） 出欠について １２月１日（金）までに支所へ 

（６） その他 

  

7.今後の予定 

  12 月１６日（土） 19：00 平成２９年度第７回定例会 


